

[Ouest-France / Bretagne / Lorient / Ploemeur / Archives du mardi 06-12-2011](#)

Ploemeur

mardi 06 décembre 2011

Les cyclos ont fait six fois le tour de la Terre -

244 750 km, c'est la distance parcourue par l'ensemble des membres de Ploemeur cyclotourisme qui était en assemblée générale ce dimanche. Jacky Vernanchet, le président, a félicité les plus courageux qui ont atteint, voire dépassé les 10 000 km. Il s'est réjoui de la vitalité et la cohésion du club prouvée par la présence d'une cinquantaine des 60 licenciés. « **Un effectif qui se féminise de plus en plus avec 5 femmes** ». Outre les sorties habituelles du mardi, jeudi et dimanche, de nombreuses sorties de journée de 150 à 180 km ont été programmées cette année. L'escapade vers Langon et l'Ille-et-Vilaine a même fait grimper le compteur à 380 km sur le temps d'un week-end en préparation à l'étape du Tour Lorient-Mûr-de-Bretagne.

www.ploemeurcyclo.fr

